

Das muss mal gesagt werden:



Heinz Junggeburth

Klatschmohn und Kornblumen - an manchen Stellen sieht man sie ja noch auf den Feldern und hat sofort seine Freude daran. Aber nicht nur fürs menschliche Auge tun die Wildblumen gut, sondern auch den Insekten und speziell den Bienen.

Zusammen mit den heimischen Landwirten wollen wir erreichen, dass auf den Feldern neben dem intensiven Anbau von Feldfrüchten auch wieder bunt blühende Natur zu sehen ist, Vögel ihre Insekten finden und Bienen ihre Pollennahrung.

Ein erster Ansatz dafür sind die der Stadt gehörenden Äcker, wo wir über die Pacht Anreize für „Blühstreifen“ schaffen wollen. Ein kleiner Anfang, aber ein guter und sicher beispielhaft.

***Bergheim
bleibt besser!***

CDU